

## **Kreiansener Schützengesellschaft wählt neue Führungsspitze.**

**Corinna Rieger Vorsitzende und Claus-Dieter Engelhardt Vize-Vorsitzender.**

**Doris Dietrich verabschiedet.**

Zu ihrer diesjährigen Mitgliederversammlung trafen sich die Mitglieder der 1886er Schützengesellschaft vor wenigen Tagen im Schützenhaus am Brunstein. Das Neue Team an der SG-Spitze bilden Corinna Rieger und Claus-Dieter Engelhardt. Ein umfangreicher Wahlblock stand im Mittelpunkt der Versammlung, bei der die bisherige Vorsitzende Doris Dietrich bereits im Vorfeld auf eine erneute Kandidatur verzichtete.

Zu Beginn der Mitgliederversammlung, an der gut 40 Schützenschwestern- und brüder teilnahmen, begrüßte Doris Dietrich das Ehrenmitglied Klaus Freitag besonders herzlich in der Runde. In ihrem Jahresbericht ließ Doris Dietrich das vergangene Jahr noch einmal Revue passieren. Zu Beginn gedachten die Mitglieder dem kürzlich verstorbenen Schützenbruder Horst Jung, der sich durch seine überaus große Hilfsbereitschaft und ehrenamtliche Arbeit rundum das Schützenhausgelände große Verdienste und Anerkennung erworben hat. Der Jahresbericht der darüber hinaus stark durch die „Corona-Pandemie“ geprägt war zeigte die aktuelle Mitgliederzahl der SG auf. Zu Beginn des Jahres gehörten 186 Schützenschwestern und-brüder zum Mitgliederstamm der Brunsteiner Sportschützen. Damit bleibt die Kreiansener Schützengesellschaft weiterhin der größte Verein innerhalb des Kreisschützenverbands (KSV) Gandersheim. In den Berichten der Sportwarte, die allesamt schriftlich vorlagen, stach ein Erfolg besonders hervor. Der Vize-Landesmeistertitel des Nachwuchstalents Luna Liebenhagen mit dem Lichtpunktsportgerät ist hierbei als großer Erfolg zu werten. In den meisten anderen Klassen entfielen die Titelkämpfe aufgrund der Pandemie.

Nachdem Bericht der Schatzmeisterin Heike Knapp die trotz der Coronalage einen durchweg positiven Kassenbericht gab und der einstimmigen Entlastung der Vorstandsriege erfolgte der mit Spannung erwartete Punkt Wahlen. Zum Versammlungsleiter wählte das Gremium Axel Ambrosy, den ehemals langjährigen ersten Vorsitzenden des KSV Gandersheim. Er dankte zunächst der scheidenden Vorsitzenden Doris Dietrich für ihre Verdienste rund um die SG Kreiansen und den Schießsport in der Region. Ambrosy bat um Vorschläge für die Besetzung der SG Spitzenposition. Aus der Versammlung kam der Vorschlag Corinna Rieger. Die bisherige Vize-Vorsitzende erklärte ihre Bereitschaft. In der anschließenden Wahl wurde sie mit überwältigender Mehrheit gewählt. Zum neuen 2. Vorsitzenden wurde Claus-Dieter Engelhardt gewählt. Neue Damenleiterin wurde Silvia Letzian, sie folgt auf Anna Kappey. KK-Sportwart ist jetzt der Schützenbruder Michael Jungesblut, der auf den ausscheidenden Joachim Heider folgt. Der neue SG-Pressewart heißt Axel Ambrosy. Wiederwahl gab es für den Schießsportleiter Gerd Dietrich, die Beisitzer Bernd Jauschke und Helmut Engelke. In den Ehrenrat wurden Reinhold Rieger, Andreas Malik, Klaus Freitag und Heidi Schlimme entsandt.

Die neue Vorsitzende Corinna Rieger, dankte in ihrer Laudatio ihrer Amtsvorgängerin Doris Dietrich für ihren langjährigen Einsatz zu Gunsten der 1886er Schützengesellschaft. In ihrem kurzen Rückblick zeigte die Vorsitzende das ehrenamtliche Engagement von Doris Dietrich auf.

2006 wurde sie zweite Vorsitzende und im Frühjahr 2014 zur Vorsitzenden gewählt. Augenzwinkernd

erwähnte Corinna Rieger, dass Doris Dietrich damit die erste Frau an der Spitze der SG war, ähnlich wie die erste Bundeskanzlerin Angela Merkel auch noch die Amtszeit, von insgesamt 16 Jahren, in Spitzenämtern für beide zu Buche schlägt. Als äußeres Zeichen des Dankes überreichte

Corinna Rieger ihrer Vorgängerin einen Strauß Blumen und einen Gutschein der Gandersheimer Domfestspiele. Auch dem bisherigen 2. Schießsportleiter (KK-Sportwart) Joachim Heider dankte Corinna Rieger mit einem Geschenk für seine bisherige Tätigkeit. Heider versprach weiterhin, seinem Nachfolger Michael Jungesblut, helfend zur Seite zu stehen



( vl.) Claus-Dieter Engelhardt, Doris Dietrich und Corinna Rieger

Eine mögliche Erweiterung des SG-Sportangebots wurde eingehend vorgestellt und erörtert. Nach einer intensiven Diskussion wurde der Vorstand beauftragt das Projekt weiter zu verfolgen und konkrete Zahlen und Fakten als Entscheidungshilfe für die Mitglieder zu erarbeiten. Der Haushaltsplan für das laufende Jahr wurde einstimmig genehmigt. Mit einem dreifachen „Gut Schuss“ auf die Schützengesellschaft und den Deutschen Schützenbund beendete Corinna Rieger die zukunftsweisende SG-Mitgliederversammlung im Brunsteiner Schützenhaus.

Axel Ambrosy  
Pressewart